

# Diputado Sepúlveda (PR) se reúne con fiscal regional del Maule tras eliminación de listas de espera

El diputado Alexis Sepúlveda del Partido Radical se reunió este viernes con el fiscal regional del Maule, Julio Contardo, para abordar la eliminación de personas en listas de espera desde el Hospital de Talca y las cartas dirigidas a pacientes que fueron encontradas en un basural clandestino de la dicha ciudad.

Tras el encuentro, el diputado Sepúlveda (PR) comentó que “el fiscal regional tiene la misma opinión que hemos representado: que este es un hecho grave, que se debe investigar. Y que podría tener otras aristas porque no sabemos qué pasó con aquellos pacientes que fueron eliminados de las listas de espera”.

Además, confirmó que “con respecto al tema de las cartas, se va a investigar también”.

En este contexto, el parlamentario resaltó que “lo que nos debería importar, y esperamos que el Ministerio Público lo pueda aclarar porque la Contraloría tiene limitaciones de investigación, es qué pasó con estas

personas que fueron eliminadas de las listas de espera”.

Por último, reiteró que “para la tranquilidad de todos y para que esto no vuelva a suceder, esperamos que el Ministerio Público investigue en profundidad y pueda determinar el impacto en la salud y vida de las personas que fueron eliminadas de estas listas”.

